

Rubén Alfaro es proclamado Secretario General del PSPV de la provincia de Alicante

04/04/2025



Rubén Alfaro es proclamado Secretario General del PSPV de Alicante durante el Congreso Provincial que tiene lugar en Alcoy. La eurodiputada Leire Pajín, el Secretario de Organización del PSPV, Vicent Mascarell, y el secretario general hasta ahora en el cargo, Alejandro Soler, arropan a Rubén Alfaro en el inicio del Congreso donde el eldense ha sido proclamado Secretario General del PSPV PSOE de la provincia de Alicante en esta nueva etapa.

Rubén Alfaro ha querido en primer lugar "agradecer la confianza depositada en él a todos los socialistas de la

provincia, es un gran reto, especialmente en estos momentos en el que debemos ser la alternativa sólida al PP". Además, ha afirmado que "los socialistas tenemos la obligación de devolverle a nuestros ciudadanos la dignidad que merecen y que desde el gobierno de la Generalitat les han arrebatado".

"Queremos votar para que nuestros vecinos vuelvan a confiar en la honorabilidad de nuestras instituciones. Y conformar una alternativa comprometida verdaderamente con la sociedad civil y con mejorar el bienestar de todas nuestras vecinas y vecinos", ha

querido añadir Alfaro.

El secretario general de la Ejecutiva saliente, Alejandro Soler, ha dado cuenta del informe de gestión de esta legislatura, "quiero agradecer el trabajo y la labor de las personas que han formado parte de esta dirección, y que han colaborado en la construcción de una mejor provincia de Alicante, con la satisfacción del deber cumplido y siguiendo al servicio del PSOE como Secretario de Política Municipal de la Ejecutiva Federal".

Asimismo, Soler también ha querido destacar que "el Gobierno de España ha puesto en marcha un plan de respuesta con más 14.000 millones de euros para hacer frente a los aranceles del gobierno de Trump. Vamos a dar una respuesta justa, proporcional y rápida, para que ningún sector se quede atrás".

La eurodiputada, Leire Pajín, ha querido "reivindicar la

historia y la memoria democrática, ésa que la derecha quiere negar. La memoria es el mejor antídoto con aquellos que quieren borrarla de las instituciones. Cuando hay una crisis nosotros pensamos primero y ante todo en las personas, por eso nuestras políticas se centran en los valores que son esenciales para ellas".

También, el Secretario de Organización del PSPV PSOE, Vicent Mascarell, ha mostrado su apoyo a la proclamación del nuevo secretario general, "a la provincia de Alicante le espera un futuro socialista de la mano de Rubén Alfaro y con Diana Morant como presidenta de la Generalitat. Mazón tiene que convocar elecciones y tiene que darle al pueblo la posibilidad de decida quien lidera la reconstrucción".

El Congreso del PSPV PSOE, que se cerrará el sábado, cuenta con 211 delegados de las agrupaciones socialistas de toda la provincia de Alicante.